

## Das "RundumSorglosPaket" für Feste und Feiern!

Für private Veranstaltungen, auch im größeren Rahmen, bietet das Symphonium die Räumlichkeiten und Bewirtung "All Inclusive" an.

Wer seinen Geburtstag, Hochzeit oder eine Firmenfeier in einem stilvollen Rahmen ohne Stress und aufwändige Vorbereitungen, dafür aber mit viel Spass genießen möchte, ist hier an der richtigen Adresse.

Geplante Termine bitte möglichst frühzeitig mit Michael Lehmann absprechen!



Um einen stilvollen und gemütlichen Abend zu verbringen ist das Symphonium genau der richtige Ort: Ob gemütliches Zusammensitzen, ein Spiel an einem der liebevoll restaurierten Tische oder ein traditioneller Plausch an Stehtisch oder Theke - hier ist für jeden das Passende zu finden.



*Musik aus den  
letzten 50 Jahren!*



Das Getränkeangebot lässt keine Wünsche offen - eine Hausbrauerei in der Rhön liefert das beliebte Will-Bräu. Weiterhin stehen irische Biere wie Guinness und Kilkenny ganz oben auf der Beliebtheitsskala. Cocktails, Longdrinks, Aperitifs und eine Vielzahl verschiedener Liköre, Schnäpse und Whiskysorten runden das Angebot ab. Nichtalkoholische Getränke in großer Auswahl!

Das Symphonium wurde am 18.01.1973 eröffnet. Die wertvolle Einrichtung besteht aus echten zeitgenössischen Stücken aus der wilhelminischen Zeit. 1976 übernahm Michael Lehmann die Gaststätte und führt sie bis heute im traditionellen Stil fort.



Das Symphonium ist seit Jahren ein beliebter Treffpunkt für Jung und Alt. Neben gemütlichem Beisammensein bietet es eine Vielzahl von kulturellen Veranstaltungen wie z.B. Autorenlesungen und Live-Musik. Nicht nur Künstler aus der Umgebung geben sich hier ein Stelldichein, auch bekannte Musiker und Kabarettisten nutzen die Gaststätte für ihre Auftritte.

*31. Oktober  
Traditionelle  
Halloweenparty!*

# Symphonium

